



Ciudad Real



El portavoz de la Diputación, Adrián Fernández, denuncia que el presupuesto de la Diputación no está aprobado y que se están realizando pagos al margen de la Ley

Fernández ha explicado que el presupuesto de la Diputación Provincial es un presupuesto consolidado, que está formado por el de la propia institución y por el de los organismos dependientes de ella, entre los que se encuentra el del Consorcio contra Incendios (SCIS). Este presupuesto en concreto no está aprobado definitivamente, dado que existen tres reclamaciones contra el mismo que se resolverán en la próxima asamblea convocada para el próximo 27 de enero, reclamaciones interpuestas el pasado 23 de diciembre. Una vez resueltas estas reclamaciones, debe volver a publicarse el presupuesto de este consorcio y en ese momento, se entenderá aprobado y se podrán ejecutar y realizar pagos, firmar contratos y/o convenios. “Caballero es el primer presidente de la historia de la Diputación que aplica un presupuesto sin haber sido aprobado definitivamente, que realiza pagos sin cobertura presupuestaria y que anuncia contrataciones de personal de confianza como asesores de Presidencia en el BOP, lo que supone una ilegalidad y un escándalo sin precedentes”. “Las prisas probablemente vengan por ahí ya que quieren contratar a la mujer de un concejal del PSOE de Torralba de Calatrava como asesora, ya que el nombramiento se realizó el pasado 5 de enero con efecto desde el día 2 cuando en teoría el presupuesto se publica el día 4 y además, sin ser aún definitivo”.



Adrián Fernández y Carlos Cotillas

Por su parte, el presidente provincial del Partido Popular, Carlos Cotillas, ha asegurado que esta forma de actuar por parte de Caballero es “muy grave” y ha lamentado que en su intento de meter el dedo en el ojo a los anteriores presidentes, haya destapado “una malísima gestión”. Considera, además, que “Julián Nieva lo está haciendo peor, porque si el SCIS está incendiado es por culpa de los acuerdos adoptados por Nieva en contra de los trabajadores y del interés de los municipios que forman parte del Consorcio”. Está convencido que o bien Nieva no informó al presidente de la Diputación de que había alegaciones al presupuesto del SCIS y de que no estaba aprobado definitivamente, o bien a Caballero le dio absolutamente igual tras ser informado. “Ambas situaciones generan irresponsabilidad a la hora de gestionar y problemas para los municipios”. Entiende que Caballero “está tardando en asumir las responsabilidades derivadas de esa forma de actuar, en exigir la dimisión o el cese de Nieva por los problemas que está generando y en adoptar las medidas oportunas para subsanar los problemas que ha generado con su política de autoimagen y con el incumplimiento de las más mínimas reglas de funcionamiento de un organismo público”.

Toledo



El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia la opacidad de Page al no publicar el estado de ejecución presupuestaria de diciembre para intentar ocultar sus recortes

El PP estudia acciones legales por el incumplimiento de la Ley de Transparencia que está realizando el Gobierno de Page

Cañizares ha lamentado que, a fecha de 23 de enero, “no conozcamos el estado de ejecución de las cuentas regionales que se publica todo los meses” y ha exigido que mañana mismo la Junta publique el estado de ejecución presupuestaria porque, de lo contrario, “tendremos que denunciar esta práctica de Page para intentar ocultar sus recortes”. Ha criticado los brutales recortes en Sanidad, “donde ha recortado en torno al 90% a través de la inejecución presupuestaria en relación con infraestructuras hospitalarias y centros de salud”. Ha calificado los presupuestos regionales, que ya aprobaron Page y Podemos, de antisociales ya que han terminado gastando menos recursos en Sanidad y abandonando a más de 3.200 familiares de dependientes, a los que han dejado sin prestación económica. Frente a esto, “Page ha gastado más dinero en asesores y gasto corriente del Gobierno regional”.



Francisco Cañizares

Ha afirmado que las nuevas cuentas regionales suponen un engaño de la mano de Podemos, porque no existe una partida concreta de 119 millones para el Plan de Garantías Ciudadanas, sino que se articula dentro de otras partidas presupuestadas anteriormente. “Los presupuestos de 2017 nacen muertos, porque ya conocemos la forma de actuar del Gobierno de Page, ya que a través de la inejecución presupuestaria incumplen todo lo que contemplan en las cuentas regionales”.

Toledo



El diputado regional, Antonio Lucas-Torres, afirma que Page y Podemos van a convertir a Castilla-La Mancha en la Venezuela española



Antonio Lucas-Torres

Lucas-Torres ha asegurado que los presupuestos de Page y Podemos traen dolor, pobreza y sufrimiento a los castellano-manchegos y ha preguntado a Podemos “a cambio de qué se han vendido a Page” para apoyar unos presupuestos que consuman la traición a las bases de la formación, ya que solo han consultado a los asesores de Podemos y ha lamentado que desprecien la labor de los grupos parlamentarios que tienen de hacer enmiendas, al apoyar las cuentas públicas regionales. “No podemos creernos los presupuestos para 2017, porque ya hemos visto lo que ha sucedido con las cuentas regionales de 2016”. Ha lamentado las mentiras vertidas por Page, diciendo que los presupuestos de 2017 vendrían muy bien para el nuevo hospital de Toledo, cuando las cuentas regionales no van a contemplar una partida concreta para la infraestructura.

Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez, asegura que 16 meses después emite la Televisión Municipal “que nunca debió cerrarse”

Rodríguez ha manifestado su satisfacción porque “gracias a la presión que hemos ejercido, los vecinos de Ciudad Real recuperaron su Televisión Municipal, un servicio que Pilar Zamora quería cerrar a toda costa para despedir a los trabajadores, incluso vulnerando sus derechos, y ahora ha tenido que ser un juez el que ha obligado a Pilar Zamora a su readmisión para que los vecinos de Ciudad Real puedan volver a recibir este servicio público hurtado durante un año por la decisión caprichosa y revanchista de la regidora municipal”. “Todo lo que ha rodeado a la Televisión municipal desde que gobierna Zamora, ha sido un despropósito”. “Era innecesario que los trabajadores hayan pasado un calvario para, finalmente, retomar su actividad profesional en la televisión municipal, tal y como lo venían haciendo desde hace años”.



Miguel Angel Rodríguez

Se ha preguntado qué ha cambiado para que, en enero de 2014, Pilar Zamora declarara que la televisión no era un servicio que necesitara Ciudad Real ni que tampoco se lo pudiera permitir, y ahora se muestre tan ilusionada con la reapertura. “Creo que está claro: piensa darle el mismo uso que a las redes sociales del Ayuntamiento, donde se omite cualquier información de la oposición y solo aparece el equipo de Gobierno, faltando una vez más a su tan cacareado compromiso de transparencia y participación”.

Ciudad Real



Nuevas Generaciones de Ciudad Real presenta ocho enmiendas a las ponencias del próximo Congreso Nacional del Partido Popular

El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha presentado las ocho enmiendas que la organización ha realizado a cuatro de las cinco ponencias que se debatirán y aprobarán en el próximo Congreso Nacional. Las ponencias enmendadas por los jóvenes de la provincia son las que versan sobre el guión social del partido, sobre educación, innovación y cultura; economía y administración territorial y política internacional. Ha indicado que se han apoyado también las ponencias de la organización a nivel nacional y regional, en las que se pide una mayor presencia de NN.GG en los órganos del partido, pidiendo que se fije en los estatutos la presencia de un miembro de la organización en el Comité de Dirección del Partido y en Comité de Derechos y Garantías. “NN.GG tiene mucho que decir en este congreso, tendremos un gran protagonismo y pediremos por lo que los jóvenes y la sociedad necesita para seguir haciendo un Partido Popular real y cercano a los ciudadanos”.



Alberto Valdelomar

Torrenueva



El Partido Popular elige a su nueva gestora tras la dimisión del hasta ahora presidente, José Luis Plaza

El Partido Popular de Torrenueva ha elegido a su nueva gestora, que estará presidida por Julián León Bermúdez, en una asamblea a la que han asistido el coordinador de Organización, David Marín; la diputada provincial Rocío Zarco y el gerente del PP, José Miguel Imedio. José Luis Plaza, que ha sido presidente local del PP desde 1994, ha presentado su dimisión por motivos personales. Marín agradece el buen trabajo realizado por Plaza durante tantos años al frente del partido. La nueva gestora, formada por siete representantes del PP, trabaja ya en la celebración del próximo Congreso Local.



David Marín y Rocío Zarco con Julián León Bermúdez y la nueva gestora

Almadén



Representantes locales del Partido Popular mantienen una reunión de trabajo con el responsable de la Asociación Empresarial "Comercio Local"

El presidente local del PP, Miguel Ángel Araujo, motivado por conocer las preocupaciones e iniciativas de este gremio, ha ofrecido su colaboración, así como mantener contactos, para conocer de primera mano todas las inquietudes de los empresarios de la localidad. Por su parte, Ezequiel Castellanos, responsable de la Asociación Empresarial "Comercio Local", se ha mostrado optimista con las posibilidades empresariales de inversión en distintos sectores, pero ha demandado más apoyo por parte de las distintas administraciones para que éstas lleguen a ser realidad.



Miguel Angel Araujo y Mª de los Angeles Rodríguez con Ezequiel Castellanos